

Awal Tahun 2022, Dandim 0811/Tuban Pimpin Upacara Bendera

Basory Wijaya - TUBAN.JOURNALIST.CO.ID

Jan 18, 2022 - 02:51



TUBAN – Dandim 0811/Tuban Letkol Inf Suhada Erwin dalam membacakan amanat Kepala Staf Angkatan Darat (KSAD) mengucapkan terima kasih yang tulus dan penghargaan yang setinggi-tinginya atas kerja keras dan dedikasi yang ditunjukkan oleh seluruh prajurit dan PNS Angkatan Darat.

Pelaksanaan berbagai tugas seperti pengamanan perbatasan, penanggulangan

bencana alam, termasuk penanganan pandemi Covid-19, tugas-tugas perbantuan lainnya, telah menjadi bukti nyata pengabdian kita kepada bangsa dan negara.



Diharapkan pencapaian ini tentu harus dapat dipertahankan dan ditingkatkan, karena berbagai agenda yang bersifat nasional maupun internasional juga menuntut kesiapan TNI AD di tahun 2022 ini.

Di akhir amanat disampaikan beberapa penekanan yaitu, pertama, terus tingkatkan keimanan dan ketakwaan kepada Tuhan Yang Maha Esa sebagai landasan moral dalam setiap pelaksanaan tugas maupun dalam kehidupan bermasyarakat, berbangsa, dan bernegara. Kedua, implementasikan Sapta Marga, Sumpah Prajurit, dan 8 Wajib TNI di manapun bertugas dan berada.

Ketiga, TNI AD harus hadir di tengah-tengah kesulitan masyarakat apapun bentuknya dan senantiasa menjadi solusi. Keempat, lakukan tindakan-tindakan yang berdampak terhadap kesejahteraan rakyat, agar mampu menumbuhkan

kecintaan dan kasih sayang rakyat kepada TNI AD.

Kelima, kepada seluruh Dansat, jadilah pemimpin yang hebat, karena pemimpin yang hebat pasti dicintai anak buahnya, akan tetapi lebih hebat lagi bila seorang pemimpin juga mencintai anak buahnya. Keenam, mantapkan soliditas dan sinergitas internal TNI dengan komponen bangsa lainnya dalam pengabdian kepada bangsa dan negara.

“Sekecil apapun kebaikan yang kamu lakukan, akan menjadi riak-riak yang tidak berujung, Namun sebaliknya, sekecil apapun keburukan yang kamu lakukan akan menjadi awal bagi keburukan-keburukan berikutnya. Jadi teruslah berbuat kebaikan di manapun berada,” pungkasnya.

Hadir pada upacara tersebut, seluruh Perwira Staf, para Danramil Jajaran, dan Prajurit, serta PNS Kodim 0811/Tuban.(Pen Tuban)